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７月５⽇、榛名⾼校チャレンジ講演会にて、武井社⻑が「物流業の社会的使命 〜安全

第⼀主義を基本の理念に〜」と題して、全校⽣徒２１５名へ講演致しました。

群⾺県トラック協会にて制作したＤＶＤ「物流の未来へ」の放映や、トラック協会の

武井主任による「物流業の社会的使命」・「群⾺県トラック協会の役割」の発表、また

同校卒業の当社社員２名より「仕事内容の紹介や仕事のやりがい・後輩へのメッセー

ジ」、まとめとして、武井社⻑より当社の「安全への取り組み」や「社会⼈として求め

られる人物像」等について、発表をさせて頂きました。

聴講された生徒からは、「物流業の⼤切さを感じた」、「物流業に興味を持てた」な

どの感想を寄せて頂き、大変有意義な講演会となりました。
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鷺宮倉庫 齊藤 朱音さん運輸２Ｇ 下平 幸治さん

平成30年7月11日上毛新聞掲載記事



７⽉１０⽇、安中警察署にて開かれた「夏の県⺠交通安全運動 出動式」において、背面に安中警

察署の交通事故防止を呼びかけるラッピングを施した当社のトラックがお披露目されました。
また、２３⽇には、安中警察署⻑より「⾃社トラックに交通安全啓発のラッピングを施し、運動に貢献し

たとして感謝状が贈られました。

８月５日、群馬県トラック協会太田支部の２

１名が当社に視察に来社されました。「安全第一
主義が目指す場所」と題して、安全の⾒える化と

ＩＴ活用で安全安心ブランドを深耕する企業活

動」について、武井社⻑と宇佐⾒監査役より発表
をさせて頂き、ＩＴ点呼システムや、遠隔健康指

導システム等を視察されました。

平成30年7月28日上毛新聞掲載記事
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９月２５日、第７８期ボルテックスセイグン株主総会及び第３２回ボルテックスピース株主総会が

⾏われ、社内外より１６名の株主の方々にご出席して頂きました。
ボルテックスセイグンの三⾕監査役が退任され、宇佐⾒取締役が、監査役に就任致しました。

８月２２日、関連会社ボルテックス

セイワの第４２回定時株主総会を⾏い
ました。

９⽉２３⽇、安中市⽂化センター⼤ホールにて⾏われた安中市交通対策協議会主催の「交通安全

大会」へ当社各部署より２１名、トラック協会安中支部より１０名が参加しました。
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８月２８⽇、本社物流センターにて⽇本⾚⼗字社の献⾎に、２３名が協⼒致しました。



群⾺県トラック協会発⾏「トラック広報」７⽉号に、

「健康経営突撃インタビュー」の記事が掲載され、
松田保健師の健康相談など当社の「健康づくり」に

ついて紹介されました。
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9月29⽇、上越物流センターにて、直江津産業様と合同で約４０名が参加し防災訓練を実施しま

した。訓練は、構内駐⾞場にてローリーから塩酸の漏洩が発⽣したことを想定し⾏われました。

上毛新聞ホームページより

国道１８号碓氷バイパスでは、交通安全対策として、一

般道では初めての導⼊となる、道路上に⽔⽟模様を描いて
⾞両の速度抑制効果を狙う路⾯標⽰「オプティカルドットシ

ステム」の実証実験が⾏われており、当社の⾞両も協⼒して

おります。
⾒通しの悪いカーブが続く箇所で、⽔⽟模様が先々の線

形を明⽰・ガイドし、ドライバーが無⾃覚のうちに速度を制御
する効果が期待できるそうです。



ハチの中でも攻撃性が⾼く、全国でも被害件数、重症例の多いスズメバチについて、

有効な駆除方法についての情報が寄せられましたので、ご紹介します。
多胡取締役のお宅では、⽵藪が近くにあるため毎年スズメバチがたくさん出て、刺されてしまう被害

に悩まされていたそうですが、今年ある駆除⽅法を試したところ、とても効果があったそうです。

その方法とは…
＊５⽉中旬から下旬の気温が２８度くらいになり、スズメバチが⾶び始める時期に、ハチを捕獲する

ための仕掛けを設置します。（フマキラーのハチ激取れという商品がとても効果があったそうです。）
スズメバチの中で、越冬できるのは⼥王蜂だけで、この時期に⾶び始める⼥王蜂を退治できると、夏

から秋にかけて多く飛ぶ働き蜂を抑制でき、何千匹ものハチを退治したのと同じくらいの効果があるの

だそうです。
＊そして、夏のシーズンにも同じ仕掛けをします。

＊仕掛ける際のポイントとして、スズメバチには飛ぶルートがあるので、仕掛ける場所をいくつか試して
みて、良くとれた場所に仕掛けて置くと良く取れるそうです。⾼さは、２メートルから２.５メートルくら

いの位置が良いそうです。（⾞庫などでは、⼊⼝付近が有効）

6

セイワの新井伸二さんが加入

している⾼崎の壮年実軟野球
チーム（フォーティーファイバー

ズ）が軟式野球の群馬県実業

⼤会の壮年クラスで⾒事優勝し
ました。

また７月開催の関東甲信越
⼤会にも出場（⼭梨県で開

催）し、新井さんの活躍もあり

⾒事優勝をはたしました。この大
会優勝により、10月に開かれる

全国⼤会（北海道札幌で開
催）への出場が決まっておりま

す。

平成30年8月14日上毛新聞掲載記事

スズメバチの被害から身をまもろう！！

この仕掛けにより、春に⼤きな⼥王蜂が沢山取れた事により、今

年はハチのシーズンになっても、ハチをほとんど⾒かけなくなり、平穏
な生活を送れています。お困りの方は、ぜひ試してみて下さい！！

６月８日付、福島県トラック協会の「優良従業員表

彰」を、白河営業所運輸の山野邉 智志さんと君島 武
四郎さんが受賞しました。

君島 武四郎さん君島 武四郎さん 山野邉 智志さん山野邉 智志さん


